

**Desapariciones forzadas**

AMLO reprueba informe de la ONU que sí aceptó la SRE

SANDRA ROJAS Y EFE - PAG. 13

Reprueban informe de la ONU que sí aceptó la SRE

López Obrador. El grupo de expertos “no tiene toda la información” y tampoco se apega a la verdad, sostiene

SANDRA ROJAS Y EFE
CIUDAD DE MÉXICO

Un día después de que la Secretaría de Relaciones Exteriores se comprometió a implementar las 85 recomendaciones del Comité contra las Desapariciones Forzadas de la ONU, el presidente Andrés Manuel López Obrador criticó el informe en el que se solicita un plan de retiro inmediato de las fuerzas militares de las tareas de seguridad pública.

El grupo de expertos de la ONU también informó que el crimen organizado es el principal autor de miles de desapariciones forzadas que se registran cada año en México, aunque el Estado también es responsable de esos hechos cuando son perpetrados por funcionarios y se permite la impunidad.

Ayer, en su conferencia matutina, el Presidente aseguró que “ya se está atendiendo lo de la recomendación (de la ONU). Lo está haciendo la Secretaría de Gobernación”.

Y añadió: “Ellos no tienen, con todo respeto, toda la información. No están actuando con apego a la verdad. Ya no es el tiempo de antes en que se usaba

ASÍ LO DIJO

“Ningún organismo internacional va a ponernos en el banquillo de los acusados si estamos actuando con legalidad, con humanismo”

“Ya no es el tiempo de antes en que se usaba a las fuerzas armadas para reprimir o para rematar heridos”

Andrés M. López Obrador
Presidente de la República

al Ejército para reprimir o para rematar heridos”.

López Obrador también se refirió a la petición de la ONU sobre desmilitarizar el país como un intento de poner al gobierno de la 4T “en el banquillo de los acusados” y aseguró que su administración está actuando con legalidad y humanismo.

“Ningún organismo internacional va a ponernos en el ban-

quillo de los acusados si estamos actuando con legalidad, con humanismo. Si no permitimos la corrupción, si no permitimos la impunidad”, expresó.

En respuesta a estas declaraciones, el Centro de Derechos Humanos Miguel Agustín Pro Juárez (Centro Prodh) dijo que la ONU no inventó nada, sino que constató la realidad, la cual no solo es herencia del pasado pues la crisis de violencia y desapariciones continúa sin que se haya revertido.

El centro destacó que la apertura a la asistencia y supervisión internacional es indispensable.

“Los órganos de derechos humanos no callaron ante la militarización en el pasado y no lo harán ante su profundización en el presente. En México se siguen violando derechos humanos”.

Un día antes, tras el informe publicado sobre la visita de expertos, la SRE dio a conocer que recibió 85 recomendaciones de parte del Comité contra las Desapariciones Forzadas de las Naciones Unidas y se comprometió a implementarlas

El Estado agradece el trabajo del comité y recibe sus recomendaciones”, apuntó la SRE. ■